

VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Depósito Legal A - 9 - 1958

Año X - Número 475 ■ Elda, 2 de Octubre 1965 ■ Precio: 3 pesetas



En la muerte de Paco Tetilla



Todavía, cuando ya na transcurrido una semana de su desaparición, nos es difícil hacernos a la idea de que nuestro amigo y colaborador, nuestro compañero de tantas empresas eldenses y nuestro consejero en muchas ocasiones, Francisco Tetilla, ya no está en el mundo de los vivos. Su profunda humanidad, su sencillez, su rectitud y amabilidad, su gran capacidad de comprensión, le granjearon tantos amigos como personas le trataron, en su no muy larga estancia en tre nosotros. Pero entre todas sus cualidades destacaba la del humor, un humor llano, encillo, que entre los amigos se difundía en amables intervenciones y «salidas» y en su literatura se concretaba en sus numerosos y celebrados «Conatos de humor» y sus piezas cómicas teatrales.

Para Elda, Francisco Tetilla ha representado mucho en sus aproximadamente trece años de residencia en la ciudad. Y no creemos que lo que él hizo por Elda, con su labor cotidiana de periodista, de buceador del pulso eldense, y el lanzamiento de sus problemas o de sus aspi-

Continúa en 2.ª página

POR UNA CIUDAD MAS LIMPIA (I)

¿Somos un poco... descuidados?

La verdad es que esta palabra es demasiado suave. Pero como la correcta sería demasiado fuerte, empleamos este eufemismo que permitirá al lector sustituirlo por el vocablo que estime más adecuado.

Nos referimos a la suciedad que hay en nuestras calles, en los bares y cafeterías, en los retretes de los establecimientos públicos, en todas partes, en una palabra.

Papeles, inmundicias, residuos, chafarrinones, colillas: una repelente mezcrolanza que sólo puede pasar inadvertida para quienes, a fuerza de verlo todos los días y en todas partes, han llegado ya a considerarlo como una cosa natural e inevitable.

Y ni es natural ni es inevitable. No hace falta irse al extranjero para ver ciudades limpias y aseadas, y los medios que las autoridades emplean para conseguirlo, que en realidad ni son caros ni extraordinarios.

Tres son los aspectos que presenta esa labor de embellecimiento (más bien cabría decir saneamiento) de la ciudad.

Primero, el trabajo material de limpiar la población. Unos pocos jornales (que sin desnivelar el presupuesto municipal solucionarían por añadidura el problema de algunas semanas en algunas familias).

Segundo, una intensa campaña propagandística mediante carteles, prensa y radio, con frases y slogans adecuados para que el público no ensucie. No es cierto que los españoles seamos sucios porque sí. La prueba es que en ciudades limpias, en las que por todas partes la gente es advertida de que no debe tirar desperdicios al suelo, y éste está limpio, el español hace como los demás y busca instintivamente el cajón donde tirar los desperdicios, e incluso se le echa al bolsillo para tirarlos

en el recipiente adecuado más próximo. Como cuando en una casa limpia debemos tirar una colilla, y miramos angustiosamente a todas partes en busca del cenicero salvador, mientras se nos da un ardite tirar una colilla, y mil, en un establecimiento sembrado de cáscaras, papeles y desperdicios de toda laya. (Concretamente en este aspecto de los bares y establecimientos públicos, hay países en las que cada mesa tiene inexcusablemente su cenicero, y aún, cuando éstas son largas, y en la barra, un cenicero cada metro o así de longitud).

Y tercero, el «curalotodo», el talismán infalible: el taulonario de multas. Multa a quien tire papeles al suelo, a quien ensucie paredes, a quien escupa en el suelo, a quien se muestre incapaz para vivir en un pueblo limpio y aseado. Multa a quien facilite la «siembra» de carroñas, huesos y desperdicios.

Posiblemente el importe de estas multas ínfimas bastaría (Continúa en CUARTA pág)

HUMOR DEPORTIVO

Por Amat

VINO DE JUMILLA

—¿Qué? ¿Otros ocho al Jumilla?

—¡No tantos, hombre, que estos se pueden subir a la cabeza!

Hablando con el Alcalde

Al regreso del señor Porta de sus viajes a Madrid y Alicante, hemos sostenido una pequeña entrevista en su despacho oficial, informándonos sobre diversos aspectos de los problemas que el Municipio tiene planteados en la actualidad. Uno de ellos es la construcción del edificio de Correos, sobre el cual ha recogido el señor Porta muy buenas perspectivas en su visita a los organismos correspondientes, siendo posible que para primeros del próximo año salga el expediente de su actual estado

(Continúa en CUARTA pág)

«El Eldense será campeón del Grupo» DICE OLIVA, CENTRAL DEL DEPORTIVO



José Oliva nació en El Palmar, de Murcia, donde comenzó a jugar con los equipos infantiles y después en El Palmar, pasando al Real Murcia Juvenil, en cuyo transcurso fue seleccionado para la selección murciana de fútbol, que quedó campeón de España. Más tarde fue a la selección nacional, con la que quedó subcampeón del mundo en juveniles. Un título que dice mucho a su favor. El Real Murcia lo fichó para cederlo al Imperial, como es su costum-

(Continúa en CUARTA pág)

En la muerte de PACO TETILLA

(Viene de la PRIMERA pág)
raciones, de sus realidades y de sus anécdotas a esa soberbia caja de resonancia que es la Prensa y la Radio nacional, pueda ser superado ni aun igualado. Porque Elda, gracias a Tetilla, era una fuente de interesantes noticias para la Prensa nacional, con su habilidad profesional y profunda percepción humana, que le hacían extraer el aspecto sensacional y altamente periodístico del suceso que para otros ojos parecería vulgar. Ese botón azul que el ilicitano J. Berenguer nos informa en su «In memoriam» tenía colocado Elda en el mapa de la agencia «Efe», que significaba estar servida por un corresponsal de máxima calidad, tenía su eco en la satisfacción de la ciudad por ver difundidas a toda la nación sus actividades de ciudad moderna y emprendedora, gracias a la labor de nuestro querido y desaparecido amigo.

Su labor profesional fue

Delegación Comarcal de Sindicatos

La Obra Sindical de Educación y Descanso, comunicada que al terminar la actual temporada de verano, quedarán en funcionamiento en temporada de invierno las siguientes residencias:

CALA-RATJADA (Baleares): Desde 13 de noviembre al 20 de mayo.

NAVACERRADA (Madrid): Desde 1 de diciembre a 30 de abril.

NURIA (Gerona): Desde 1 de diciembre a 30 de abril.

SIERRA NEVADA (Granada): Desde 1 de diciembre al 30 de abril.

Lo que se pone en conocimiento de todos a quienes pueda interesar, significando que las condiciones se facilitarán en esta Delegación Comarcal.

múltiple y en todas direcciones de competencia y laboriosidad. Maestro nacional, profesor del Taller-Escuela Sindical; corresponsal del diario «Información» y de las agencias «Cifra» y «Efe»; delegado local de Información y Turismo; director de la revista anual «Moros y Cristianos»; colaborador en numerosos diarios y revistas nacionales, etc., en todas ha dejado un profundo vacío que en unas será difícil llenar y en otras será imposible hacerlo con la eficiencia y entrega con que eran servidas.

A pesar de no haber llegado a Elda hasta una edad madura, Tetilla, sin perder su vinculación y afecto a su tierra salmantina natal, se convirtió en un eldense más, que vivió con apasionamiento sus problemas, y realizó campañas e iniciativas en pro de mejoras, pequeñas o grandes, para la ciudad. Sus artículos periodísticos, literarios o poéticos dedicados a Elda componían un grueso tomo que tal vez alguna vez podamos ver hecho realidad. Y Elda ha devuelto a Tetilla esta devoción con un aprecio general, sin distinción de clases sociales o de matices de opinión, que se puso de manifiesto en su entierro, celebrado en la tarde del sábado pasado.

En aquella tarde cerraron las escuelas, y todos los maestros y muchísimos alumnos suyos asistieron al sepelio, portando varios niños del Taller-Escuela una corona dedicada por sus compañeros de profesorado en dicho centro de Formación Profesional y alumnos. Otras coronas fueron ofrendadas como póstumo homenaje por sus compañeros del Magisterio nacional y por la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos.

Entre las personalidades que vimos en el acompañamiento del duelo pudimos anotar al alcalde de Elda, se

Vida Religiosa

HORARIO DE MISAS

PARROQUIA DE SANTA ANA.—A las 7, 8'30 (parroquial), 10, 11 (de catequesis) y 12 de la mañana y 6 de la tarde.

PARROQUIA DE LA INMACULADA.—A las 8, 9'30 (parroquial), 11 (de catequesis) y 1 de la tarde. A partir de mañana comienza el

horario de invierno en esta parroquia.

PARROQUIA DE SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 11'30 de la mañana.

PARROQUIA DE S. FRANCISCO DE SALES.—A las 8 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL.—A las 8 de la mañana.

COLEGIO DE LAS HERMANAS CARMELITAS.—A las 10 de la mañana.

COLEGIO DE LA SAGRADA FAMILIA.—A las 12'30 de la mañana.

GUIA LITURGICA

Domingo XVII después de Pentecostés. Misa propia. Gloria. Credo. Prefacio de la Santísima Trinidad.

ROSARIO DE LA AURORA

A partir de mañana, primer domingo de octubre y durante todo el mes, saldrá de la parroquia de Santa Ana a las 6'30 de la mañana y de la de la Inmaculada a las 7'15, celebrándose en ambas la primera Misa al regreso del Santo Rosario.

TRIDUO EN HONOR DE SAN FRANCISCO DE ASIS

Se celebrará en la parroquia de Santa Ana, organizado por la V. O. T. franciscana, durante los días 2, 3 y 4 de octubre. El día 2, sábado, el ejercicio será después de la Misa vespertina de las 8 de la noche; el domingo 3 a las 6 de la tarde y el lunes día 4, festividad de San Francisco, a las 9 de la mañana solemne Misa cantada y sermón. Predicará el Rvdo. P. Franciscano José María Alarcón de Murcia.

Ayuntamiento de Elda

En el Boletín Oficial del Estado núm. 225, de 20 de septiembre actual, aparece inserto Anuncio de subasta pública para la contratación de las obras de construcción de una pista múltiple deportiva en el Campo Municipal de Deportes de esta ciudad, por importe de 903.868'31 pesetas. Las proposiciones deberán presentarse en la Secretaría Municipal hasta las trece horas del día 14 de octubre próximo.

Elda, a 23 de septiembre de 1965.

EL ALCALDE

Hermanad Sindical de Ganaderos y Labradores

Se pone en conocimiento de todos los propietarios agrícolas de este término municipal, que a partir de 1 de octubre estará al cobro el segundo semestre de Guardia Rural, durante las horas de oficina, finalizando el plazo de la voluntaria el día 15 de diciembre próximo.

fior Porta, y numerosos concejales; director del Taller-Escuela, don José María Navarro Parra; delegado provincial de Enseñanza Primaria, don Salvador Escarré Batet; secretario provincial de Formación Profesional, don Jesús Iribas Pejenauta; jefe de personal de la CNS, provincial, don Andrés Burdeos Daroca, y gran número de personalidades oficiales y particulares de la ciudad y de la capital de la provincia, figurando también muchos números del benemérito cuerpo de la Guardia civil, del cual el hermano del finado, don Advenemir Tetilla, presente en el duelo familiar, es capitán.

Conmovidos todavía por la dolorosa pérdida sufrida, cerramos estas líneas de recuerdo al amigo desaparecido con la petición al Todopoderoso de un eterno descanso para el alma de nuestro compañero Paco Tetilla y de resignación cristiana para su desconsolada familia, que les ayude a soportar el peso de tan irreparable pérdida.

Preparación para Oficinas

Cálculo Mercantil - Contabilidad
Enseñanza por Profesor Mercantil

Academia José Guill Pastor

Clases individuales y en grupo
Honorarios módicos

Horarios hasta las 10 de la noche
León XIII, n.º 14 Teléfono 381379

Si desea clases a domicilio, consulte

MEDICOS DE GUARDIA

para el domingo 3 de octubre

Sólo para casos de urgencia y desde las 6 de la tarde del sábado hasta las 9 de la mañana del lunes.

EN ELDA:

Dr. D. Francisco Martín Lera
San Roque, 39

EN PETREL:

Dr. D. Manuel Inglada Chaume

¿Conoce el sistema de ventas de CALZADOS MONTECARLO?

Su compra GRATIS si sale su número en la RULETA

Estos compradores han calzado GRATIS en la presente semana:

Doña MARIA SANS - D. Jaime, 2 - ELDA
Doña MARIA RUBIO - La Ramba (Bolón) - ELDA
Don ALBERTO SANTOS - Legionarios 19 - ELDA
Doña PAQUITA RUIZ - Yagüe, 6 - ELDA
Don EMILIANO REQUENA - Paseo de La Mora, 36 - ELDA
Doña LOLITA NAVARRO - Hornos de la Virgen, 9 - PETREL
Doña MILAGROS MAESTRE - Padre Manjón, 24 - ELDA
Doña MARIA PEREZ - Funda Jores, 3 - ELDA
Doña DOLORES HURTADO - Ramba de la Melva - ELDA
Doña MERCEDES ALCALA - J. Antonio, 13 - LOPERA (Jaén)
Doña PILAR ALFARO - Bolivia, 2 - ELDA
Doña CARMEN LLORENTE - Ricardo Ortíz, 35 - MADRID
Don ELEUTERIO CREMADES - San Crispín, 5 - ELDA

CALZADOS MONTECARLO

General Mola, 29 (Frente a Casa Alfonso)

Teléfono 380221

ELDA



OTOÑO.—Ya lo tenemos aquí, con su acompañamiento de agua y de grises cielos, con sus tardes de fútbol, la reanudación del curso escolar, el recogimiento en hogares y espectáculos. Las prendas de abrigo comienzan, tímidamente, a asomar las orejas; los carritos de helados vuelven a sus «cuarteles de invierno», y la «Tele» inicia una nueva etapa en su programación, esperada con expectación por sus cada vez en mayor cantidad fieles seguidores. Desde luego, si uno de los índices de elevado nivel de vida es la posesión de televisores... en Elda debemos estar por la nebulosa de Andrómeda, de tan elevados. Y la que se viene encima con los frigoríficos, porque el «tele» ya es un cachivache que figura en todos los hogares, y parece que ahora hayamos entrado de golpe en «la era del frigorífico». Eso es bueno, para que vivan y medren los establecimientos de electrodomésticos, que vamos a tocar al final a casa si y casa no de estos establecimientos.

LAS SEÑALES DEL MERCADO.—Los martes, para evitar la circulación en el sector del mercado que invade las calles y atiborra la calzada de gente y artículos, se colocan señales con la prohibición de paso. Pero he aquí que son muchos los coches y autobuses que se hacen el sueco y van, muy modositos, vadeando la señal y colando se por donde no deben. Para evitarlo vamos a tener que escoger entre quitar las señales o poner cadenas y alambradas en los puntos por donde no se quiera que pasen los vehículos. O un guardia con el «talonario, taloné» (que decía Jorge Llopis), pues en el Municipio siempre hacen falta los cuartos.

UNA INJUSTICIA PATENTE.—Perdonará el amigo «Carpintero» que me meta en sus pertenencias, pero la

cosa tiene miga. En esta euforia —peligrosa euforia que no deja lugar al inevitable tropezón— futbolera-goleadora, vemos cómo hay casas que ofrecen premios, trofeos, regalos, etc., al máximo goleador o a los máximos goleadores del equipo. ¡Y a los seis de atrás, que los parta un rayo! ¡Hala, todo para los de delante! Y por lo visto no se piensa en que si los delanteros marcan ocho, y la defensa encaja diez, la cosa no irá bien, y que tan importante en el triunfo es el meter goles como el evitar que los otros los metan. Y ahí es donde vemos la injusticia rotunda, gorda como un hipopótamo, que se está haciendo en Elda. Porque si a Albadalejo, Albert, Oliva, Bejarano, etc., les da por decir: «Que trabajen los que reciben premios!», vamos a ver asombrosos tanteos de baloncesto en el Estadio y fuera de él. Algo así como 17-22, 8-11, 5-7, etc. Y no creemos que los que conceden tales trofeos aspiren a esto. Así que, vengan trofeos, copas, regalos, obsequios, donaciones, dádivas, presentes, dones, ofrendas, etc., pero **PARA TODOS**, que todos ponen lo suyo. Y se gana igual marcando más goles que el contrario que encajando menos goles que el contrario.—**ARGOS**

La Preventiva, S. A.

Seguros de Entierro

SUCURSALES
EN TODA
ESPAÑA

Suscriba hoy mismo una póliza.
Nuestros Agentes pasarán
a visitarle

Subdirección de ELDA:
Manuel Duyos

Lamberto Amat, n.º 11
Teléfono 380712

475/8

ADORNOMETAL

FORNITURAS PARA EL CALZADO
Y MECHONES ACERO

Teléfonos 381697 y 382142

Reyes Católicos, 13

ELDA

SE VENDEN Apartamentos en La Albufereta

BIEN SITUADOS - AMUEBLADOS
Y SIN AMUEBLAR

CONDICIONES DE PAGO
HASTA CINCO AÑOS

Razón: Francisco Pérez

Cervantes, 3 PETREL Teléfono 140

475/...

SE VENDEN MAGNIFICOS

PISOS

SITUACION INMEJORABLES

En Avenida de las Acacias y Virgen de la Salud

FACILIDADES DE PAGO

Razón: Murcia, 23

475/...

VENDO

PERROS DE RAZA PASTOR OVEJERO
ALEMAN DE 20 DIAS DE EDAD

Razón: EL CLUB DEL RELOJ

Teléfono 38 04 35

475

CLINICA DENTAL

D. Guillermo Regolf Cardo

CONSULTA DIARIA
12'30 a 2 y 4 a 7'30

Queipo de Llano, 45 - bajo

475/82

ELDA

Televisores - Lavadoras - Vajillas - Lámparas

Cuanto desee en artículos de regalo, en

Establecimientos CANO

Generalísimo, 17 ELDA Teléfono 380472

Se vende un piso a estrenar llave en mano

en calle General Aranda, esquina a Méndez Núñez.
Condiciones de pago: 20.000 pesetas de entrada y el
resto en 15 años, sin recargos.

Razón: Calle Cervantes, 3 - Teléfono 140

475/...

PETREL

«El Eldense será campeón del Grupo» DICE OLIVA, CENTRAL DEL DEPORTIVO

(Viene de la PRIMERA pág)
bre, y allí actuó tres tempo-
radas.

Regresando al Real Murcia, pasó al Orihuela, donde actuó dos años y otros dos años en el Albacete, con el título doble de campeones del grupo. También con el Orihuela jugó la liguilla de ascenso. Es decir, que Oliva es un hombre experimentado, con un gran palmarés. Contada su historia deportiva, vamos con la entrevista:

—¿Con quién has formado mejor línea?

—Con Garre y Tovar.
—¿Tu mejor recuerdo deportivo?

—De juvenil, tanto en la selección murciana, con el título de campeones nacionales y la emoción de haber tomado la Copa de manos de Su Excelencia el Generalísimo Franco; como en la nacional al haber quedado subcampeones del mundo, de trás de Austria.

—¿Virtudes de Oliva?

—No sé. Yo creo que el ser duro aunque limpio, y el salto de cabeza, que se me da muy bien. Si me pregunta usted por lo defectos soy capaz de llenar el periódico.

Ante tamaña amenaza cambiamos el tema y le preguntamos por el Deportivo:

—Tenemos uno de los mejores equipos del grupo, pero esto no vale si no lo demostramos sobre el terreno de juego. Soy partidario de decirlo sólo después de demostrarlo.

—De acuerdo, Oliva. ¿Pero

a dónde piensas llegar con esa demostración?

—A la mismísima Segunda División —contesta rápido y con seguridad, al mismo tiempo que le apoyaba esta afirmación Sornichero, presente en la entrevista. Así que son dos los que así piensan.

—¿Cómo fue el ocho de La Roda?

—Como pudieron ser 32 si no llegan a tener suerte y un portero que paró lo imparable. Después se desfondaron y ya jugamos solos.

—¿Cómo ves el grupo X de esta Tercera División?

—Con un Eldense campeón y después Cartagena, Alicante, Imperial y quizá el Albacete, que por cierto dista mucho del de las últimas temporadas.

—¿Qué es lo que más te ha gustado de Elda?

—El magnífico ambiente que hay, tanto en el orden deportivo como particular de la ciudad, así como el entusiasmo de la afición.

—¿Ves a algún jugador con porvenir inmediato?

—Pues, sí: Aracil. Un jugador para curtirse, pero de una clase extraordinaria. Cuando le coja el aire a la Tercera División dará mucho que hablar.

—¿Qué línea es la más fuerte del equipo?

—El bloque, en general, es lo mejor. Además, mucha gente muy buena, con categoría de Segunda División, a la que llegaremos si hay suerte.

Por una ciudad más limpia

(Viene de la PRIMERA pág)
rían para sufragar los gastos de la campaña de propaganda pro-limpieza de la ciudad, hasta que éstas serían innecesarias porque los mismos dueños de establecimientos, los mismos ciudadanos, saldrían al paso y evitarían que los eternos despididos, los eternos... «descuidados», convirtieran lo que debe ser una ciudad en un sucio estercolero.

Pero antes de multar, de exigir al ciudadano y de iniciar la campaña publicitaria, es inexcusable empezar por haber limpiado la ciudad, la oficina, la fábrica, el establecimiento y colocado los suficientes y adecuados recipientes como para que el no ensuciar, que todos los españoles, todos los eldenses, haremos con mil amores, no venga a ser un problema más al tenernos que meter las colillas o los mondadientes en el bolsillo.

E. N.

—Entonces, ¿dónde crees tú que podéis perder el primer partido?

—No creo que perdamos ningún partido, ni dentro ni fuera. En fútbol a veces se pierde jugando mucho y se gana sin méritos. Pero yo creo que este equipo no tiene por qué perder un solo partido.

La entrevista ha llegado a su fin. Coincidimos plenamente con Oliva. Con esta ilusión vivimos y con ella firmamos.

PEDRO LOPEZ

ESQUELAS

Radio Elche E.A.J.-53

En Elda: Juan Díez Vicente
a Victoria 33
Teléfono 380822
PUB. ICIDAD ANTON

Precisamos Viajantes

Rutas Andalucía y Norte
Zapato tipo botier
Precios medios

Ra.ón: Teléfono 38-06-55

474/5

Mendiola

COCHES DE ALQUILER
CON Y SIN CHOFER

Martínez Antido, 47
Teléfono 380367

472/87

Hablando con el Alcalde

(Viene de la PRIMERA pág)
para entrar en una etapa de actividad.

Sobre el préstamo que se tiene solicitado para proceder a la pavimentación de la mayor parte de las calles de la ciudad, que todavía carecen de él, no se tienen noticias definitivas todavía, pero es deseo de la Corporación el realizar el próximo año, aunque no se recibiera aprobado, el préstamo indicado, la pavimentación de varias calles, hasta donde alcancen las posibilidades municipales.

Respecto al problema del Matadero, obra de gran necesidad para el buen servicio del abastecimiento de la ciudad, que actualmente se desarrolla con grandes dificultades por lo anticuado del local existente, ha quedado un poco desplazado por la necesidad de atender a obras como las del Instituto de Enseñanza Media, Escuela de Maestría Industrial, pavimentaciones, etc. No obstante, el proyecto está presentado a la Comisión de Servicios Técnicos de la provincia, para intentar que esta Comisión facilite la ayuda necesaria para su realización.

La conversación ha versado también sobre otros temas, pero éstos son los puntos más interesantes de ella. En otra ocasión, y contando con la amabilidad de nuestro alcalde, trataremos de otros puntos de interés para la ciudad.

VALLE DE ELDA



¡Gran FESTIVAL de REGALOS!

Con motivo del XLI

DIA UNIVERSAL DEL AHORRO

2 Automóviles SEAT 600 - D

- 4 Televisores
- 2 Neveras eléctricas
- 2 Máquinas de escribir portátiles
- 2 Cocinas a gas butano con horno
- 2 Cocinas a gas butano tres fuegos
- 2 Lavadoras eléctricas
- 2 Máquinas de coser
- 10 Radio transistores
- 10 Máquinas de afeitar eléctricas
- 8 Vajillas de loza
- 8 Cristalerías
- 8 Baterías de aluminio
- 8 Ollas a presión
- 50 Obras completas autores españoles
- 50 Obras completas autores extranjeros
- 55 Batidoras eléctricas
- 75 Planchas eléctricas automáticas
- 50 Relojes pulsera caballero
- 50 Relojes pulsera señora
- 50 Molinillos eléctricos
- 60 Plumaz estilográficas
- 86 Juegos de café

y DOS MIL JUGUETES



460/76

Entrega de boletos en todas las Oficinas de la CAJA DE AHORROS DEL SURESTE DE ESPAÑA

familia que ahorra, familia feliz

Eldense, 5 - Lorca, 0

Un partido sin penas y con gloria

Rayando en lo perfecto fue el partido de nuestro Deportivo contra el valiente Lorca, que no se entregó jamás. Podrán decir los asistentes que los de la ciudad del Sol trajeron un permanente error, que no quitaron ni aun con cinco goles. Pero yo estoy de acuerdo con su entrenador, ya que si tal cosa se les llega a ocurrir la goleada hubiera sido de escándalo.

Así todo quedó en una demostración de fútbol muy bonita y en un tanteo muy corto. Lució precisamente el equipo todas las virtudes que anteriormente tuvo como defectos. Si en La Roda algunos —vaya usted a saber por qué— flojearon, éstos precisamente fueron aquí los artífices de la victoria y los hombres más destacados. No voy a demos ocultar —por ser verdad indiscutible— que Oliva es el pilar base, el hombre seguro que da tranquilidad al guardameta y otro tanto a los hombres de delante; pero el domingo el hombre mejor sobre el campo fue Bejarano, que lució sus dotes de buen defensa, al estilo más moderno, ya que en la segunda mitad fue un atacante más, luciendo por el ala sus dotes. Campos fue el que le siguió en méritos, juntamente con Ruiz, y ambos, dueños del centro del campo, apoyaban a sus delanteros con fútbol de gran precisión. El otro hombre con cuya actuación no estábamos conformes en la anterior edición es Albadalejo, que en este encuentro quedó inédito, relegado a mero espectador. Pero esto lo decimos para que sepan los que no nos conocen —y otros que no quieren conocerlos— que procuramos ser justos y honrados, dos condiciones indispensables para escribir en

este semanario y andar por la vida. Decimos lo que vemos y si nos equivocamos, rectificamos, por nuestra condición de hombre y no de dioses; pero que nadie dude que lo que creemos justo lo escribimos y después lo mantenemos, pese a quien pese. Esta es mi respuesta a los malhumorados.

EL PARTIDO

Casi de salida inauguró el marcador en el Estadio Municipal Campos, con un bonito gol, cuyo honor fue para el interior. El dominio inicial fue agobiador para el portal de Zamorita y así se mantuvo hasta el final.

Fuerte, a cesión de Campos, lograba el segundo de tiro raso y duro y Trilles aumentaba el tanteo suavemente. Era el tres-cero, que también podía haber significado algunos más de haber tenido suerte la vanguardia local. A continuación, Trilles conectó un disparo de su marca y lograba así un gol fantasma. Según versión de un aficionado que estaba cerca de aquella portería, García, momentos antes, había roto la red al enredarse en ella en una entrada impetuosa y precisamente por ese agujero salió el balón a las gradas. Los fotógrafos y aficionados que estaban en aquel lugar no dudaron en reclamar el gol, pero el señor Palop, malintencionado árbitro del encuentro, lo anuló. Nuevo gol de Martos, que calma las iras del respetable, y así termina la primera parte.

La segunda mitad, si bien continuó con la misma tónica de dominio no fueron tantos los goles como debieron y pudieron ser, ya que los azulgranas hicieron una demostración de técnica y do-

Protéjase y proteja a su familia

COMPRE HOY SEGURIDAD
PARA MAÑANA

ASEGURESE EN:

Caledonian Insurance Company

Compañía Inglesa de Seguros

FUNDADA EN 1805

Seguros de Accidentes, Responsabilidad Civil,
Incendio, Robo, Lunas y Cristales
y Transportes

Consulten nuestros Agentes en Elda:

Calle Murillo, 30

Calle Martínez Anido, 48

Teléfono 381076

474/6

minio, pero no de fuerza ante Zamorita, por varias razones. Se jugó más para la galería, con pases y más pases, hasta llegar a casi una borrachera de buen juego, pero sólo en horizontal, y se luchó contra el árbitro cartagenero que, tal vez acordándose del equipo de su patria chica, nos perjudicó, no habiendo un disgusto, dando el fuerte tanteo a favor que tenían los locales. Aún así, no ocurrió nada gracias a la mesura y educación que siempre luce la afición eldense. El último gol y único de esta parte lo logró Trilles. Aún anuló después el señor árbitro un gol a Fuerte, él sabrá por qué.

Es de destacar en esta segunda mitad, la labor perfecta por el sentido colectivo que debe imperar en un equipo de fútbol, y nos referimos al arlete Martos. Jugó para todos sus compañeros; se constituyó en la pieza básica del equipo. Dio balones con maestría, abrió el juego a las alas y no abusó jamás ni del balón ni de sus condiciones físicas. Demostró ser un perfecto caballero en todo momento, al no responder a las tarascadas que su frío. Trilles, como es su costumbre, goleando; García, mejor en la primera parte, sin desmerecer en la segunda; Fuertes, muy maestro y trabajador; Cordonès, como es su norma y costumbre; Albert, seguro y contundente;

en los demás, ya fueron enjuiciados al principio. No quiero cerrar esta crónica sin felicitar a Abilio por la perfecta puesta a punto del equipo, que además de su clase natural, en la que él no tiene méritos, si los tiene en la fuerza y resistencia que ha logrado dar a los muchachos. Y además, ha corregido los pequeños y naturales defectos del anterior partido, primero de la temporada oficial. Creemos que aún logrará mayor perfección de este magnífico equipo, que se vislumbra como seguro campeón.

Del señor Palop, árbitro del encuentro, es mejor no hablar; sólo decir que más valiera que dejara el silbato y ganáramos todos, en especial él.

LORCA: Zamorita; Embarré, Moreno-Cañares, Belmonte; Parra; Cascales; Santos, Benito, Ambrosio, Lorca y Zocato.

ELDENSE: Albadalejo; Albert, Oliva, Bejarano; Cordones, Ruiz; Fuertes, Campos, Marto, Trilles y García.

PEDRO LOPEZ

Resultados y Clasificación

TERCERA DIVISION - GRUPO X

Ilicitano, 2; Cartagena, 4
Novelda, 0; Jumilla, 0
ELDENSE, 5; Lorca, 0
Abarán, 0; La Roda, 0

Albacete, 4; Cieza, 0
Aguilas, 3; R. Ibense, 2
At. Cartagena, 4; Orihuela, 3
Imperial, 3; Alicante, 1

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 ELDENSE.....	2	2	0	0	13	2	4	+ 2
2 Cartagena.....	2	2	0	0	5	2	4	+ 2
3 Jumilla.....	2	1	1	0	3	1	3	+ 1
4 Albacete.....	2	1	1	0	6	2	3	= 1
5 Imperial.....	2	1	0	1	3	2	2	= 0
6 At. Cartagena.....	1	1	0	0	4	3	2	= 0
7 Novelda.....	2	0	2	0	2	2	2	= 0
8 Aguilas.....	2	1	0	1	3	3	2	= 0
9 Orihuela.....	2	1	0	1	4	4	2	= 0
10 Abarán.....	1	0	1	0	0	0	1	- 1
11 Rayo Ibense.....	2	0	1	1	4	5	1	+ 1
12 Lorca.....	2	0	1	1	2	7	1	- 1
13 La Roda.....	2	0	1	1	2	8	1	- 1
14 Alicante.....	1	0	0	1	1	3	0	= 0
15 Ilicitano.....	2	0	0	2	3	7	0	- 2
16 Cieza.....	1	0	1	0	0	4	0	= 0

SE PRECISA

Persona con conocimientos de
Radio y Televisión
Inmejorable retribución
Reserva en colocados

Razón: Teléfono 380043

473/...

Una verdadera proeza montañera: Veintisiete cumbres puntuables, en cuatro días

Realizaron esta impresionante marcha dos montañeros petrelenses

En los días 4, 5, 7, 8 y 9 del pasado septiembre, ha tenido lugar en los montes del valle y los de comarcas limítrofes, una magnífica exhibición de tesón montañero y de facultades físicas, a cargo de dos montañeros petrelenses, Pascual Soler Bennett, Secretario del C. E. Petrelense y José Juan Catalán, del mismo Centro y del C. E. Eldense, quienes en cuatro días completos, escalaron nada menos que veintisiete cumbres puntuables para los Campeonatos de Cumbres de ambos Centros, entre ellas el «Malgmó», de 1.298 metros de altitud, tocando los términos municipales de Agost, Tibi, Castalla, Biar, Villena, Sax, Salinas, Yecla, Pinoso, Monóvar, Novelda y Elda.

Efectuada la salida desde Petrel a las 3 de la tarde del sábado 4, se ascendió al «Cid» (1.127 m.) y por el «Contador» se llegó a los «Chaaarrales», llegando allí a las 5²⁵. Volviendo por el camino de ascenso se bajó a «Rincón Bello» y de allí a los «Castellarets», cumbre a la que se llegó tres horas más tardes. A las 10⁴⁵ se coronaron los «Rasos», haciéndose noche en aquel lugar.

En la mañana del día 5 se salió a las 6¹⁵, llegando a las 9²⁰ al vértice del Puig Malgmó (1.298 m.) y después al «Malgmonet», donde se llegó una hora más tarde. «Alt de Gulsop», «Planises», «Despeñador», «Casa Castalla», Las Herosas y «Alto de la Replana del Lobo», fueron las cumbres alcanzadas entre la una de la tarde y las 8⁵⁰ de la noche. Tras un breve descanso se realizó una marcha nocturna, iniciando la marcha a las 10¹⁵ y coronando las cumbres Chocolate, «Alto de Peret» y «Sierra del Caballo» (por Lavayol) desde la cual descendieron por la «Cueva del Encanto» hacia Petrel,

donde se llegó a las tres de la mañana.

El día 7, martes, se reanudó la marcha, saliendo de Petrel a las cuatro de la tarde y llegando a la «Umbria de «Biar» a las 7. Tras subir a «Peñarrubia» a las 10¹⁵, se llegó a «Cabrerías» a las 12⁴⁵ noche. Tras un descanso en esta sierra, se ascendió a la «Sierra de Salinas», «Alto de San Pedro» (Pinoso), «Barrancás» y «La Zafra» (Monóvar), llegando a las 7³⁰ de la tarde y haciendo noche en Monóvar.

A las 5 de al mañana del día 9 se reemprendió la marcha hacia tierras de Novelda, llegando al vértice de la «Sierra de La Mola» a las 6⁴⁵ y atravesando el «Castillo de la Mola» se ascendió al «Monteagudo», monte que aunque pequeño es de mucha pendiente e incluso peligroso en dicho día por el fuerte viento. A «Bateig» se llegó a las 11³⁰ y una hora después se reemprendió la marcha por la huerta de Elda hacia «BoBón», donde se coronó el pico más alto a las 3 de la tarde. Finalmente a las 7 de la tarde, se dominó la cúspide de «Camara», haciendo así las veintisiete cumbres en cuatro días, y regresando a Petrel, donde llegaron a las 9¹⁵ de la noche, dando fin a la extraordinaria excursión.

En todas las cumbres indicadas los montañeros Soler y Juan firmaron en el talarío de control existente en los buzones allí situados por los Centros Excursionistas.

Profesora de Piano

Alicia Zammit Segura

CIUDAD VERGEL

Avda. Magnolias, 7

Teléfono 381978

474/77

COLOR NEGRO GARZA AQUI NO HAY INVIERNO

DELEGACION:

ESTABLECIMIENTOS DOMENECH

475/...

SE NECESITAN

Vendedores a domicilio

SUELDO Y COMISION

“TELOGAR”

Electrodomésticos y Televisión

Calderón de la Barca, 1

(frente Plaza de Toros)

ELDA

475-478

El Atlético Petrelense C. de F. ante la nueva temporada

- El Presidente de la Federación Murciana preside una reunión de su Junta Directiva en Petrel
- Subvención para la explanación y acondicionamiento de los terrenos destinados a campo de fútbol

Recientemente celebró el At. Petrelense C. F. la presentación de su plantilla de jugadores, acto al que concurren, además de jugadores y directivos, algunos invitados de honor.

Tras la presentación, se trataron temas de gran interés para la nueva temporada, entre ellos la consecución del nuevo campo de fútbol, tema de todas las reuniones y afán de la Junta Directiva y afición local.

Asimismo, el pasado sábado se desplazó a Petrel el Presidente de la Federación Regional Murciana de Clubs de Fútbol, señor Romero Areaza, al objeto de asistir a la reunión de la Junta Directiva del Atl. Petrelense C. F., en el curso de la cual tuvo palabras de elogios para las actividades de este club.

El presidente del Atl. Petrelense, don Valentín Pérez Jover, agradeció sus palabras, prometiendo en su

nombre y en el de sus colaboradores una entrega total en el servicio de la juventud deportiva petrelense.

A la finalización de la reunión se entabló coloquio en el que se puso de manifiesto el vivo interés del Presidente de la Federación Murciana por los problemas del fútbol petrelense.

Igualmente cierto organismo oficial ha subvencionado al Atl. Petrelense C. F. con la cantidad necesaria para la explanación del terreno de juego, así como el acondicionamiento y construcción de vestuarios. El club queda pendiente de que las autoridades locales señalen el terreno indicado para campo de fútbol, siendo muy probable que si esta última gestión se acelera en lo posible, todavía, en la actual temporada podría militar en la Primera Categoría Regional, el Atl. Petrelense C. F., dando así una satisfacción a su sufrida afición.

**Comienza la División de Honor
Mañana: Altos Hornos de Sagunto - Pizarro**

Mañana empieza el Campeonato de Balonmano en su máxima categoría nacional, y corresponde a nuestro representante rendir visita a Sagunto, donde se enfrentará a un equipo que, sin haber sido nunca un «gallito», ha sido siempre, en cambio, y sigue siendo, naturalmente, un veteránísimo en estas lides y en esta categoría nacional.

No es Sagunto campo que se preste a florituras ni a sorpresas, por la solidez y la ya mencionada veteranía de los «altohorneros», pero nuestros muchachos tratarán de no desperdiciar ocasión alguna y allá van al completo y con sus mejores ánimos, conscientes de que una campanada en su primer partido pondría ya el campeonato al rojo vivo.

Campeonato de España Juvenil

Corresponde a la Delegación Local de Juventudes, en colaboración con la Federación Alicantina de Balonmano, la organización de la fase local de este campeonato, en la que podrán participar todos los jóvenes de 15 a 18 años de edad.

Esta competición no lleva gasto alguno de inscripción ni fichas y todos los que participen en ella serán afiliados a la Mutualidad General Deportiva por cuenta de la Federación.

Es una magnífica oportunidad para que los muchachos eldenses se encaucen en la práctica del viril deporte del balonmano, pudiendo constituir en Elda un plantel de equipos que den a nuestras jornadas domingueras un aire de noble competición y una cantera de la que el Pizarro pueda sacar los valores que despunten para continuar y reafirmar sus brillantes campañas en la División de Honor, que han dado a nuestra ciudad un merecido renombre en lo deportivo a escala nacional.

Los campeones de la fase local pasarán a la Fase Provincial, y de allí a la Nacional. Para la organización de este Campeonato invitamos a escuelas, centros de enseñanza, sociedades, entidades y grupos de amigos, a formar los equipos que hayan de participar en él, cuyos equipos gozarán de la asistencia técnica y la ayuda de la Delegación Local de Juventudes.

Todos los detalles y la información necesarias se facilitarán en esta delegación (Queipo de Llano, 17), estando previsto el comienzo del campeonato para finales del presente mes de octubre.

ANUNCIOS
 PRENSA-RADIO-IV-CINES
Publicidad ANTON
 Gerente
Juan Díez Vicente
 La Victoria, 38
 466/525 Teléfono 380822

**Mujer gravemente herida
en una riña**

El pasado domingo, día 26 de septiembre, los vecinos de la calle Gonzalo Sempere e inmediatas fueron testigos de un lamentable suceso que pudo tener un trágico desenlace, y del que resultó con serias lesiones una mujer, inquilina de una de las viviendas de la citada calle.

Según se desprende de las declaraciones recogidas, siendo aproximadamente las doce horas del día mencionado, discutieron violentamente, por cuestiones del pago del alquiler del piso ocupado en la casa núm. 3 de dicha calle, la inquilina Car-

**Campeonatos Sociales
absolutos de Tenis**

Mañana domingo darán comienzo estos campeonatos en las pistas del Club de Campo, organizados con la finalidad de que todos los socios aficionados a este deporte puedan practicarlos de un modo oficial, dentro de las actividades de esta Sección de Tenis.

Para ello se han organizado las siguientes categorías:

INDIVIDUALES PARA CABALLEROS.—Se han formado 3 grupos con 3 cabezas de serie, sirviendo de base la clasificación actual del club y el criterio del juez árbitro.

INDIVIDUALES DE VETERANOS.—Un solo grupo para los que en el año actual cumplan los 35 años.

INDIVIDUAL JUVENIL.—Comprenderán todos los socios menores de 20 años, en un solo grupo.

DOBLES CABALLEROS.—Las inscripciones de parejas serán libres, formándose dos grupos con dos cabezas de serie.

PRUEBAS DE CONSOLACION.—En las pruebas de individual caballeros y do-

bles caballeros, se jugará un torneo de consolación con los eliminados en la primera ronda.

La inscripción fue cerrada el día 29 de septiembre, no habiéndose celebrado el sorteo de los encuentros a jugar mañana a la hora de cerrar nuestra edición, por lo que nos ha sido imposible facilitarlos. Semanalmente iremos dando cuenta del desarrollo de estos torneos, que prometen ser muy interesantes por dar cabida en ellos a todos los socios.

SMACHTS

**PISTONEO
LAMBRETTISTA**

Tras la inactividad del pasado domingo, llega la salida a Jumilla.

Se ha señalado la salida a las 10 de la mañana, con cierre de control a las 9'50. La comida será en Yecla, lo que se aprovechará para visitar la Feria del Mueble, allí montada y una vez terminado el partido, regreso discrecional, recomendando se efectúe por grupos.

Los asistentes a esta excursión, quedan invitados a presenciar, el lunes, el sorteo de las dos localidades para el partido que, Dios medante, se celebrará en Elda el día 10 de octubre, contra el Illicitano.

Registrados los goles que se obtuvieron el pasado domingo frente al Lorca, la clasificación de goleadores para el «Trofeo Lambretta», queda establecida así: primero, Trilles, 5 goles; segundo, Darwin, 2; tercero, García, 2; cuarto, Martos, con 1, siguiéndole con los mismos tantos Bejarano, Campos y Fuertes. Muy en breve y en un céntrico comercio local, será expuesto al público el magnífico trofeo que se entregará al final de la temporada futbolística.

TURISMO VELOZ

HERNIADOS

El Gabinete Ortopédico «HERNIBIEN», bajo prescripción facultativa, resolverá en caso por difícil que sea, con un aparato automático (patentado), sin tirantes ni presiones molestas. Aparatos para elevación de estómago, etc.

Pasamos consulta en Elda, el día 14 de cada mes (incluidos festivos), de 10 a 2, en la clínica del doctor Molina, Queipo de Llano, 30. (c. e. s. núm. 15874).

**Teléfono de Taxis
38 - 10 - 30**

*¿Tiene averías en su frigorífico...
 ...en su cámara industrial
 ...en su televisor
 ...en cualquier otro aparato electrodoméstico?*

¡¡Requiera los servicios de un TECNICO!!

Aurelio Alcaraz Fuertes

Electricista técnico - Titulado en Televisión
 ...le ofrece los suyos a DOMICILIO

Avise en Gral. Jordana, 73 (esquina Victoria) - ELDA

473/87

CINE

El Sahara en llamas

Nacionalidad: Francesa.
 Director: Michel Gast.
 Intérpretes: Jean Servais, Paul Guers, Magali Noel.

La película muestra la vida de los componentes de un equipo ocupado en efectuar prospecciones de petróleo en el Sáhara, vida llena de dureza y aislamiento. Un enviado de la compañía llega con la misión de clausurar los trabajos, pero el jefe técnico de los mismos, muy experimentado en sondeos, afirma que él sacará

petróleo en breve plazo y para ello fuerza el ritmo de los trabajos en forma peligrosa. Hay escenas de gran interés, como la persecución por el desierto de un saboteador fugitivo. Fotografía buena, así como la interpretación.

Pánico en Bangkok

Nacionalidad: Franco-italiana.

Director: André Hunebelle.
 Intérpretes: Kerwin Mathews, Pier Angeli, Robert Hussein.

En el Sudeste asiático se desarrolla una extraña mortalidad creciente entre los vacunados contra la peste bubónica. Para investigar el asunto es comisionado un agente norteamericano, que lleva amplios poderes para tener acceso a los secretos más importantes de una sociedad farmacológica. Desde que baja del avión comienza a ser perseguido y a tenderse trampas mortales, de las que, gracias a su sagacidad, sale ileso. La película ofrece el pintoresquismo de las calles de Bangkok y de algunos aspectos de la vida del país, con magnífico colorido.

El abismo del miedo

Nacionalidad: Inglesa.
 Director: Freddie Francis.
 Intérpretes: David Knight, Moira Redmond, Brenda Bruce.

Una joven vive atormentada por el terrible recuerdo de la muerte de su padre, asesinado por la propia madre en un rapto de locura.

ANUNCIOS

Radio Elche E.A.J.-53

En Elda: Juan Díez Vicente
 La Victoria, 38
 Teléfono 380822

PUBLICIDAD ANTON

CONTABLE

libre todas las tardes
 tomaría contabilidades
 a domicilio

TELEFONO 38 10 76

MECANOGRAFA

tomaría trabajo en casa

RAZON:

Martínez Anido, 43
 Teléfono 38 10 76

475/76

Pisos... Pisos... Pisos...

LOCALES COMERCIALES

Zona céntrica e industrial

Buena edificación... Buenos precios...

Condiciones

PROPIETARIO

HILATURAS TORRES

María Guerrero, 43 - Teléfonos 382060 y 380165 ELDA

CANTO - CAPRI

Desde el viernes

Desde el sábado

Emocionante y sensacional estreno en technicolor

Minnesota Clay

Completando el programa:

En el CANTO: Allí en el Rancho Grande, (copia nueva)
 En el CAPRI: Mujeres culpables, por Paul Newman

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

REX - GOYA - LIS

La gran obra de Cecil B. de Mille

Sansón y Dalila

Complementa el programa en la SALA REX

¡Vaya par de vivos!

y en el GOYA y LIS

El monstruo de Creta

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

GLORIA

Estreno de la interesante superproducción

El Sahara en llamas

por Jean Servais

Y el divertido film por Cantinflas

Ahí está el detalle

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

COLISEO

Sábado y domingo, sensacional programa doble

El fotogénico

por José Luis Ozores

La bahía de los contrabandistas

en technicolor y cinemascopio

TOLERADO MENORES

Ideal Cinema

Colosal programa doble, en cinemascopio y technicolor, con el estreno

Pánico en Bangkok

y

El dedo en el gatillo

TOLERADO MENORES

Teatro Castelar

Sábado y domingo

El secreto del Toison de Oro

en Eastmancolor

Al borde del infierno

por William Holden

TOLERADO MENORES

Cine Regio (Petrol)

Dos magníficos estrenos

Querida Brigitte

en cinemascopio y color

El collar de la muerte

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Cervantes

Sábado, domingo y lunes. Extraordinario programa doble, con el estreno

El abismo del miedo

en cinemascopio

Amor en Hawaii

por Elvis Presley en Panavisión y technicolor

AUTORIZADO MAYORES

ALCAZAR

Sensacional programa doble en cinemascopio y technicolor

Vuelta a la vida

por Rock Hudson

125, Rue Montmartre

por Lino Ventura

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Minnesota Clay

Nacionalidad: Hispano-italo-francesa.

Director: Sergio Corbucci.

Intérpretes: Cameron Mitchell, Ethel Rojo.

Un famoso pistolero, condenado a trabajos forzados por un crimen que no cometió, escapa del campo para demostrar su inocencia y vengarse de quienes le acusaron. Tema de gran violencia, típica de los «westerns», que se desarrolla entre luchas y tiroteos con gran abundancia de muertos. Buena ambientación, con paisajes españoles que parecen del Oeste americano, en excelente color.



Otra goleada... perocorta.

El Deportivo jugaba con diez y el portero. El Lorca con once más el árbitro. Y aun así, goleada.

Si alguien pregunta por qué pedimos más goles, decid le que porque tenemos mucho más equipo que los demás. Y por eso pedimos más, y más.

Los más flojos en La Roda, los mejores en Elda. Por eso

Grupo Sindical de Colonización número 469

Hermanidad Sindical de Labradores y Ganaderos

CONVOCATORIA

Se pone en conocimiento de todos los afiliados a esta Entidad, que el domingo día 3 de octubre próximo, se celebrará Asamblea General Extraordinaria, a las 10'30 horas en primera convocatoria y a las 11 en segunda, en el Salón de Actos de la Casa Sindical, sita en la calle Menéndez Pelayo, con el siguiente ORDEN DEL DÍA: 1.º, Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 2.º, Aprovechamiento de los sobrantes de agua. 3.º, Ruegos y preguntas.

Elda y septiembre de 1965.

LA JUNTA RECTORA

CUPON PRO-CIEGOS

NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 24.....	435
Sábado, 25.....	229
Lunes, 27.....	981
Martes, 28.....	319
Miércoles, 29.....	821
Jueves, 30.....	056

allí decíamos lo que decíamos y ahora decimos lo que decimos. ¿Comprendido?

Martos nos pareció siempre un buen arlete. Lo que ignorábamos es que era un maestro. Y el domingo lo demostró.

Si en el «bancal» de La Roda el equipo tuvo fondo físico, sobre el terreno mojado del domingo lo evidenciaron igual. Y eso se llama Abillio.

Oliva nos está resultando una máquina múltiple. Burre, aplasta, aventa y limpia. Todo en una pieza.

Bejarano nos demostró lo que antes de La Roda ya sabemos. Ahora ha sido la revalida. Así se hace.

Campos marcó el primer gol de la temporada en Elda. Lo hizo con tanta impetu y tantas ganas que borramos lo de la semana pasada. Y a cada uno lo suyo a su hora. Y así continuará siendo.

Y es que si no hay lío no hay emoción. Figuraos un crítico adulator y facilón. No sirve. La pimienta y la sal... ¿no saben mejor? Pues eso, las bromas y las veras de la mano. Y... a otra cosa.

Si alguno cree que podemos perder... que no venga a Jumilla. Ee tío es un «cenizo». Allí sólo podéis ir los que creemos en la victoria.

CARPINTERO

Farmacias de Guardia

Sábado, 2	D. José Pérez
Domingo, 3	D. Juan Verdú
Lunes y martes	D. Ramón Rico
Miérc. y jueves	D. J.M. Hendez.
Viernes	D. Juan Verdú

Quiniela de Perfumería GUILLEN

Resultado final: Eldense _____ Ilicitano _____

PERFUMERÍA GUILLEN le ofrece la oportunidad de adquirir sus ofertas de COLONIAS completamente GRATIS ya que usted adquiere uno o varios lotes y si acierta el resultado final del encuentro ELDENSE - ILICITANO, PERFUMERÍA GUILLEN le abona el importe íntegro cobrado a usted por la totalidad de los lotes adquiridos. Indique la cantidad de lotes que desea adquirir, en este

recuadro Valor pesetas _____

NOTA: Para la devolución de su importe es imprescindible que en el resguardo figure el sello de PERFUMERÍA GUILLEN

Oferta de esta semana: UN LITRO DE COLONIA LAVANDA VERDE (Anglada)

Nombre _____

Domicilio _____

Resultado final: Eldense _____ Ilicitano _____

Cantidad de lotes adquiridos _____ Posetas _____

...Y PARA COMER MEJOR

Bar-Restaurante Peter River's

¡Es único! Visítenos... merece la pena

Situado en el Km. 3 Carretera ELDA-MONOVAR

Deguste nuestras especialidades:

Paella valenciana · Gazpacho manchego
Típicas fritadas de conejo con tomate
Deliciosos chorizos manchegos
Selectos aperitivos · Esmerado servicio

Pida lo que le apetezca... le servimos en el acto

SABADOS Y DOMINGOS:

Menús especiales para almuerzos y meriendas-cena

¡ESTAMOS DESEANDO SERVIRLES!

473/82

Con afán de superación y para ofrecer un mejor servicio a nuestros clientes

Industrias TRAP

MAQUINARIA PARA CALZADO

Teléfono 381204

amplía sus instalaciones

NOS TRASLADAMOS A

Reina Victoria, 2

ELDA

464/515

Encargado de cortadores y aparadoras

Experimentado en patronaje
se precisa en

FABRICA DE CHICARRO

Razón: CARPENA HERMANOS

Cura Abad, 30 - Teléfono 380303

PERNIPLIX

Pernitos de plástico para el calzado (Patentado)
APARATO ESCALADOR «MANERO»

(Patente 173219)

Jaime Balmes, 14 - Teléf. 380690

ELDA

VIAJES AZOR

A Jumilla por Yecla

Para visitar la Feria de Yecla y presenciar el partido de Jumilla

SABADO:

Salida a las cuatro de la tarde

DOMINGO:

Salida, ocho mañana y dos tarde en magníficos autocares

SE ALQUILA piso a estrenar

AMUEBLADO

Frente Campo de Fútbol

Razón: Teléfono 381426

474/75

Se vende PISO en SAN FRANCISCO DE SALES

RAZON:

Martínez Anido, 48

Teléfono 38 1076

475/76

Aparadoras y aprendizas

se precisan

RAZON:

Fábrica de Calzado

PEDRO GARCIA AMAT

Carretera de Alicante

475/...



Centro Excursionista ELDENSE

Grupo de exploraciones subterráneas

Mañana domingo, se celebrará la tercera y última jornada del Segundo Cursillo Local de Espeleología, que tendrá lugar en la sima «La Campana», sita en el complejo kárstico de La Almorquí. La clausura de dicho cursillo sería el día siete de octubre, a las diez horas treinta minutos, en el local social del Centro Excursionista Eldense, a cuyo acto se invita a los socios del Centro y a todos los simpatizantes.

ARQUEOLOGIA Y ESPELEOLOGIA

Para el próximo día doce de octubre las Secciones de

Arqueología y Espeleología del Centro Excursionista Eldense, en cooperación, visitarán una famosa sima en Calasparra (Murcia), con fines de investigación. En el local social del Centro se facilitarán detalles en relación con dicha excursión.

MONTAÑISMO

Para el próximo domingo, día dos de octubre, se ha organizado una excursión conjunta al Benicadell, Puerto de Albaida, en Muro de Alcoy (Alicante), cima que está incluida en el Concurso Provincial de Cumbres. La salida será a las cinco de la mañana desde la Churrería Albacete, con acercamiento en vehículos de motor. Para asistir será necesario asegurar el medio de transporte hasta el pie de la cima. PRIMERA MARCHA REGIO-

NAL DE VETERANOS

El Centro Excursionista de Valencia, patrocinado por la Federación Regional, ha organizado una Marcha de Regularidad para veteranos mayores de 40 años. Tendrá por marco y escenario la Sierra Calderona y se celebrará el próximo día 10 de octubre. La concentración de marchadores se hará el día 9, a las siete de la tarde, en el local social del Centro organizador, Calle Caballeros, 21, 1.º. La salida se efectuará a las seis de la mañana del día diez desde dicho local, siendo el itinerario Fuente de San José (salida), Castillo de Serra, Barraix, Alto Pino, Garbí y Barraix, en cada uno de cuyos puntos habrá un control, siendo el de llegada el último citado. Se facilitará un plano con el

Enrique Amat Navarro

HEBILLAS, HILATURA, RIBETES,
CORDONES Y APLIQUES VARIOS

García Valiño, 15
Teléfonos 380666 y 380667

ELDA

EDICTO de Cobranza Voluntaria

El Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad,

HACE SABER:

Que con arreglo a las modificaciones introducidas en el Estatuto de Recaudación, por Decreto de 13 de diciembre de 1962, la cobranza de todos los Arbitrios Municipales sobre riqueza rústica y urbana, exacciones sobre desagüe de canalones, puertas, toldos y miradores, entrada de carruajes, tubos de estufas, servicio de alcantarillado, anuncios, muestras y escaparates, inspección de establecimientos, fábricas y talleres e instalaciones mecánicas y motores, se llevará a efecto desde el 1 del próximo octubre hasta el 15 de noviembre inclusive, y horas de 10 a 13, en los locales de la recaudación.

Se advierte a los contribuyentes que dejaren transcurrir el día 15 de noviembre sin satisfacer sus recibos, que incurren en el apremio del 20 por 100 de recargo, que será reducido al 10 por 100 si pagan sus débitos durante los días del 1 al 10 de diciembre, recargo que automáticamente se elevará al 20 por 100 el día 11 de diciembre, sin más notificaciones ni requerimiento.

Lo que se hace público para conocimiento de todos los contribuyentes, en Elda, a 28 de septiembre de 1965.

El Alcalde,

ANTONIO PORTA VERA

NOTA.—A fin de evitar en lo posible las molestias a los contribuyentes, se ruega a los mismos, acudan a satisfacer el Arbitrio antes de los días en que se cobren las Contribuciones del Estado, en los que por ser grande la afluencia de público se prolongan las esperas con la consiguiente pérdida de tiempo para aquéllos, que deben ser los primeros en desear evitar.

VENDO

en San Francisco de Sales

PLANTA BAJA, 2.º Bloque

Razón: Teléfono 380830

474/...

CENTRO DE IDIOMAS CLUB

Abre sus clases de idiomas con los horarios siguientes:

	Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
Francés (iniciación).....	7.30		7.30		7.30
Francés, grado 1.º.....	8.30		8.30		8.30
Francés, grado 2.º.....	9.00	9.00		9.00	
Francés, grado 3.º.....	8.00	8.00		8.00	
Inglés, grado 1.º.....		8.00		8.00	8.00
Inglés, grado 2.º.....	8.00		8.00		8.00

Las clases de Italiano y Alemán, en preparación para comenzar a partir del 15 de octubre.

San Roque, 37 - Teléfono 380774 - E L D A